
実行委員長インタビュー

実行委員の声かけや会議などをして、当日に向けて準備をして
きました。実行委員が自分で考えて動いてくれたおかげで、と
てもスムーズに会議を進行することができました。

A１
実行委員会は10月から月１回程度開催してきました。第１回の時
は数名しかいませんでしたが、当日に近づくにつれて実行委員の
数が増えていきました。多くの方に支えられながら、自分たちで
式を作っていくという感じがして、楽しんで実行委員のお仕事を
することができました。

A１

皆さまのおかげで、式を迎え、何ごとも
なく終えることができて、本当に嬉しく
思っています。

A２

１つの会場に多くの方が集まって式がで
きるのは、当たり前のことではないと思う
ので、多くの方に支えられて、こうして当
日を迎えることができて、本当に感謝の気
持ちでいっぱいです。

A２

実行委員長としてこれまでを振り返っての感想や活動内容を教えてください。

式を迎えての感想を教えてください。

どのような大人になりたいか教えてください。

Q１
Q２
Q３

社会人として自覚を持ってしっかり行動
することと、以前から結婚願望があるの
で、幸せな家庭を築きたいと考えていま
す。

A３

自分の行動に責任を持てる大人になりたい
と思います。

A３

齋藤 侑我さん
（依田窪南部中）

箕輪 朱優さん
（依田窪南部中）

武捨 凪桜さん（真田中） 川村 将太郎さん（菅平中）金井 健磨さん（丸子北中）

内堀 心陽さん（丸子中）小林 俊介さん（丸子中）和田 歩祐奈さん（塩田中） 南波 幸汰さん（塩田中）甲田 琉那さん（塩田中）

山浦 健さん（六中）阿部 夕純さん（六中）髙橋 咲稀さん（五中） 宮原 海斗さん（五中）和田 英大さん（四中）

宮越 美緒さん（四中）古田 咲希さん（三中） 小川 倖輝さん（三中）大森 敦琉さん（二中）宮原 奏さん（一中）

20
はたち

の 誓 い 夢や目標を教えていただきました。

神林 知生さん（五中） 柳澤 琴さん（丸子中）
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